



## ESTELLE HENRY lance Véga podcasts

**Journaliste indépendante pour la radio et la télé, la quadragénaire a créé la première société de production de podcasts à Nîmes et dans le Gard.**

**E**stelle Henry a commencé la radio à l'âge de 20 ans, dans les studios de la radio associative nîmoise Raje, puis en passant notamment par Paris, Alès, Toulouse jusqu'à devenir correspondante pour RMC en région Occitanie. Forte de son expérience, elle souhaite accompagner les particuliers et les entreprises dans la création et la production de podcasts mais aussi la création audiovisuelle et le media-training. Prestations de voix off, partenariats commerciaux et sponsoring viennent compléter l'offre de la société de production qu'elle a créée à Nîmes : Véga podcasts.

### Un nouveau média

Le podcast ne s'est jamais aussi bien porté. En 2020, deux nouvelles émissions ont été créées dans le monde chaque minute. Ce marché, largement dominé par les États-Unis, est en pleine expansion dans

de nombreux pays comme la France.

Journaliste aguerrie et réalisatrice de podcasts, Estelle Henry explique le phénomène : « *Il s'est accéléré dans notre pays avec la crise sanitaire. Les auditeurs avaient un besoin d'évasion et ils ont pris cette habitude d'écouter des podcasts. Ces derniers se démarquent des radios classiques avec des émissions plus longues et sans coupure pub. On retrouve également dans ce format un foisonnement de thèmes et d'idées qu'on peut comparer aux débuts de Youtube. C'est un champ de liberté énorme. Il y a aussi la notion du coût. Tout un chacun peut créer son podcast, cela ne demande pas des moyens techniques importants.* » Tant d'arguments qui vous feront peut-être franchir le pas et passer derrière le micro.



D'INFOS

@vegapodcasts

Véga podcasts



**BIVOUAC,**  
podcast de récits  
d'aventure

Chaque premier dimanche du mois, Estelle Henry pose son sac à dos au bivouac où elle reçoit un invité au destin exceptionnel autour d'un bon feu de camp. Entre récits de voyages et d'aventures, histoires extraordinaires et volontés hors du commun, elle propose de découvrir des personnalités inspirantes. La première saison compte 11 épisodes, et la seconde, qui est en préparation, mettra à l'honneur des femmes extraordinaires.